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REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA - Ata n.º 01/2015 

Data – 09-02-2015 

Início – 09h30 

Local – Sede da CIM do Médio Tejo, Tomar 

Termo – 12h45 

 

 

Presenças: 

Presidente     Maria do Céu de Oliveira Antunes Albuquerque 

 

 

Presidentes Câmaras Municipais: 

Alcanena    Fernanda Maria Pereira Asseiceira 

Ferreira do Zêzere   Jacinto Lopes 

Mação     Vasco António Mendonça S. Estrela 

Ourém     Paulo Fonseca 

Sardoal    Miguel Borges 

Torres Novas    Pedro Paulo Ramos Ferreira 

Vila de Rei    Ricardo Jorge Martins Aires 

Vila Nova da Barquinha  Fernando Manuel Santos Freire 

 

Outras Presenças: 

  

CM Constância   Vice-Presidente Daniel Martins 

CM Entroncamento   Vice-Presidente Ilda Joaquim 

CM Tomar    Vereador Bruno Graça 

Secretário Executivo  CIMT  Miguel Pombeiro 

CIMT     Rita Trindade 

 
₪₪ 

 
 
 
09h30 

Presidente do Centro Hospitalar do Médio Tejo, Dr. Carlos Andrade Costa 

A convite da CIM do Médio Tejo estiverem presentes na reunião do Conselho Intermunicipal os 
membros do Conselho de Administração do Centro Hospitalar do Médio Tejo, onde foram 
apresentados com base nos resultados entre 2010 e 2014, a realidade do Centro Hospitalar, em 
diferentes níveis: recursos humanos, resultados assistenciais; resultados financeiros. 
Segundo os dados apresentados pelo CHMT, entre 2010 e 2014, no setor dos recursos humanos 
(prestação direta de cuidados de saúde), o número de saídas suplanta largamente as entradas, 
acrescido do facto de a maior quantidade de saídas verificar-se em médicos, enfermeiros e 
assistentes operacionais. 
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Quanto aos resultados assistenciais, e de acordo com os números existentes, destaca-se a 
diminuição da lotação em 93 camas, assim como a diminuição das consultas médicas de 2013 
para 2014. Houve, no entanto uma melhoria da taxa de acessibilidade. Verifica-se que há uma 
diminuição da atividade cirúrgica convencional mas um aumento da atividade cirúrgica realizada 
em regime de ambulatório. Os dados entre 2010 e 2014 refletem ainda um aumento das 
sessões de hospital de dia; diminuição dos partos; diminuição dos atendimentos nos serviços de 
urgência; diminuição significativa dos atendimentos na UMC; e diminuição dos atendimentos na 
urgência pediátrica. No âmbito da apresentação da situação do CHMT, e relativamente aos 
resultados financeiros, destaca-se o investimento de 85 milhões de euros no CHMT entre 2012 
e 2014, por via de aumentos de capital e programas de regularização de divida. Apesar deste 
investimento a dívida acumulada, a 31 de Dezembro de 2014 encontra-se ao nível de 2010, 
cifrando-se em mais de 42 milhões de euros.  

Ficou patente a necessidade de colaboração estreita entre as diferentes entidades presentes 
nesta reunião, para que se consiga criar sustentabilidade no CHMT, como defendeu Carlos 
Andrade Costa, “queremos ter mais Médio Tejo”. A Senhora Presidente transmitiu total 
disponibilidade para encontrarmos as melhores soluções, referindo que o sucesso desta 
administração será o sucesso de toda a nossa região. 

₪₪ 
 

10h30 

Presidente do Conselho Executivo do ACES do Médio Tejo, Dra. Sofia Theriaga 

A convite da CIM do Médio tejo estiveram presentes a Diretora Executiva do ACES do Médio 
Tejo, bem como o seu diretor clínico. 
Sofia Theriaga, fez um ponto de situação, nomeadamente sobre o ACES do Médio Tejo: 
 - Número de profissionais; 
 - Número unidades;  
 - Ponto de situação dos utentes; 
 - Custos (com pessoal, com farmácias; meios complementares terapêutica e diagnóstico; 
transporte de doentes; consumos; reembolsos, entre outros). 
 - Prestação de serviços médicos privados; 
 - Plano de contingência vírus gripe. 
A Senhora Presidente do Conselho intermunicipal mostrou-se bastante preocupada quanto à 
atual situação dos utentes dos vários concelhos sem médicos de família, alertando para a 
urgente necessidade de esta situação se ver resolvida. 

 
₪₪ 

 
11h30  

Sérgio Lorga, empresa B.TEN para efetuar uma apresentação da metodologia 
para elaboração do Plano de Ação do Empreendedorismo para a região do 
Médio Tejo. 
 
Tendo em vista a realização de um Plano Estratégico para operacionalização e dinamização do 
ecossistema empreendedor na região no Médio Tejo num horizonte temporal 2015-2020, a 
empresa B´TEN efetuou uma apresentação aos Senhores Presidentes esclarecendo o âmbito do 
projeto, comentando a importância de chegar ao final do mês de maio com as regras muito 
bem definidas. 
Na sequência da apresentação efetuada ficaram definidos os seguintes instrumentos e 
metodologias de gestão: 
 - Nas próximas 3 semanas proceder à marcação de entrevistas com os Senhores Presidentes, 
atores regionais e outros atores regionais relevantes; 
 - Em março realização de um workshop, onde aqui deverão estar presentes atores da região, 
associações culturais; 
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 - Posteriormente a constituição de um focus group. 
A referida empresa ficou encarregue de enviar para a CIM do Médio Tejo toda a calendarização 
aqui referida, devendo a CIM do Médio Tejo canaliza-la para as autarquias.  
 
 
Por outro lado ficaram encarregues de enviar a apresentação hoje aqui apresentada, para a 
CIMT enviar para todos os Senhores Presidentes. 
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